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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRANCAVILLA Bruno REDAVID Cinzia

ARENA Alice FRISINA Pasquale SPERANZA Alessandro

BALLATORE Chiaffredo GALLIMBERTI Stefano SUBBIANI Stefano

BORELLI Luigi IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

BORRELLI Simona LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

CANINO Antonio LONGHI Elisabetta ZUPPARDO Roberto

CORRENTI Alfredo MARTINA Luigi

CUZZILLA Antonio MASTROENI Caterina 
Francesca

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: MONTALBANO Deborah - VENTRA Carmela

Con la partecipazione del Segretario DI MARCO Fabio

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO  AVENTE  AD  OGGETTO:  STAZIONI  DI  RICARICA
AUTO ELETTRICHE. CHE RISCONTRI CI SONO?

PREMESSO CHE
Nell'ottica della sostenibilità ambientale e della green economy, fondamentale è la diffusione delle
auto elettriche a "zero emissioni", il loro impatto è difatti meno inquinante e più vantaggioso per
l'ambiente rispetto alle auto convenzionali.

RILEVATO CHE
La quota di mercato delle auto elettriche e ibride è in continua crescita; in Italia si è passati dal 2,3%
del 2020 al 4,6% del 2021, con un totale nello scorso anno di oltre 67.000 vetture vendute. Solo nel
gennaio 2022, ne sono state immatricolate 9223, con una crescita del 47,5% rispetto allo stesso
periodo  dell'anno  precedente,  dando  riprova  di  una  sempre  maggior  diffusione  sul  territorio
nazionale.

CONSTATATO CHE
fino  al  mese  di  Giugno  2022  sono  state  attivate  sull'intero  territorio  della  città  di  Torino  98
colonnine di ricarica per auto elettriche, per un totale di 196 postazioni, secondo quanto riportato
dall'assessorato alla Mobilità.

CONSIDERATO CHE
L'obiettivo del Comune di Torino sembrava essere quello di arrivare ad avere 700 postazioni di
ricarica  entro  la  fine  dell'anno  2022,  dimostrando  la  volontà  dell'attuale  Amministrazione  di
investire ed incentivare la mobilità elettrica.

CONSIDERATO CHE
Nella  Circoscrizione  5  sono  state  installate  alcune  postazioni  di  ricarica  per  auto  elettriche  da
diverse aziende private.

SI INTERPELLANO IL SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE
Per  sapere:
se  sia  mai  stata  eseguita,  negli  anni,  una  reale  mappatura  delle  postazioni  di  ricarica  per  auto
elettriche sul territorio cittadino e se sia possibile visionare tali dati;
se  tutte  le  postazioni  installate  nel  territorio  della  Circoscrizione  5  sia  attive  e  funzionanti.
se le aziende private, selezionate tramite bando pubblico, che si occupano di erogare il servizio,
abbiano  delle  tempistiche  da  rispettare  per  l'attivazione  delle  colonnine  di  ricarica  a  seguito
dell'installazione;
se si conoscono le problematiche relative ai ritardi nell'attivazione delle suddette

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al  momento  della  votazione  risultano  assenti  dall’aula  i/le  Consiglieri/e  :  (Ippolito-  Arena  –
Valente – Longhi - Cuzzilla)
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accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 18
ASTENUTI…………………… =
VOTANTI …………………… 18
VOTI FAVOREVOLI ……….. 18
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità 
APPROVA L'INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Fabio Di Marco
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